
Kritik an der Stadt-Umland-Bahn wächst (EN, 17.2.2021) 

Zu diverser Berichterstattung über die StUB: 

Am 6. März 2016 wurden die Erlanger Bürger gefragt: „Sind Sie dafür, dass die Stadt Erlangen das 

Projekt StUB (Stadt-Umland-Bahn) nicht realisiert?“ Durch die damalige Antwort ,,Nein“ wurde die 

StUB in den letzten Jahren geplant, befürwortet, kritisiert und ein Zankapfel der Erlanger Parteien, 

Umweltverbände, der Bürger und der Bürgerinitiativen, wie etwa der Wiesengrundfreunde, Heimat 

erhalten und anderen. Nach so viel Diskussion, Planung, Information, Polarisierung, Politik und vor 

allem Kosten sollte man die Erlanger nach fünf Jahren besser erneut fragen, ob sie mit dieser StUB 

einverstanden sind!  

Liebe Erlanger, informiert euch! Nur so konnten die Wiesengrundfreunde von einem „Ja“ zur StUB zu 

einem „StUB - so nicht“ kommen! Der bezuschusste Streckenverlauf der StUB wird viele Bürger mit 

Sicherheit zu einem „So nicht“ oder auch „Gar nicht“ veranlassen. 
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